【件名】総会について、現状について

少路小学校 保護者の皆さま

平素は PTA 活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

● 2021 年度 PTA 総会につきましては、書面による決議をいただく書面総会として開催し、書面 決議書をご提出いただきました。

結果、すべての議案について承認及び一任にて、過半数の同意が得られ、可決されました。 ご協力ありがとうございました。

● PTA の現状についてですが、コロナ禍で色々と活動に制限を受けて二年目になりますが、 PTA は何もしていない訳ではありません。

児童が毎日安全に通学する為に生活指導委員さんを中心として集団登校を継続実施したり、 四月は参観が中止となったため、広報では例年より早く先生紹介をeスクールにあげるべく努力しました。

また、PTA が所有管理する少路小学校グランドのアイドル、ビックランドも本年は補修の年にあたり、安全策向上と老朽化対策を検討しています。(夏休み期間中に補修予定です)

近日中にご案内いたしますが、紆余曲折ありながらもベルマーク活動を皆さまにご協力頂きな がら効率的に運用してみるテストを開始します。

夏には毎年恒例であった少路祭りは、流石に三密回避が出来ないので、代替のイベントを検討して非常事態宣言が明けてから、子供達の笑顔のため安全を確保しつつ何か出来ないのか検討を続けています。

その他 PTA 運営委員の三密回避と安全策、活動の効率化を考えて、会員の皆さまとのコミュニケーションをスマホアプリに進化させるべく、色々と検討しております。

また、活動を支える PTA 室の改善や、事務機器の維持等も細かい事では有りますが行っております。会計担当者の手間を減らす制度を新たに導入したり、児童の学校生活の安心安全を見守る PTA を何とか効率的に残せるべく日々模索して改善活動を実施しております。

新年度始まって丸2ヶ月経過しましたが、イベントという目に見える活動は出来ていませんが、着 実に活動を進め、次年度以降にもバトンを繋いで行ければとの思いで会長、副会長を始め運営委 員全員で取組んでおります。

今後とも、PTA 活動にご協力、よろしくお願い申し上げます。

少路小学校 PTA

※本メールは、5月24日(月)に学校連絡メールにて送信しています。